



Ludwig-Maximilians-Universität München

Die Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) ist eine Großstadtuniversität mitten in München. Sie beschäftigt sich mit zunehmend komplexer werdenden Zukunftsfragen um Mensch, Gesellschaft, Kultur, Umwelt und Technologie fächerübergreifend und entwickelt problemorientierte Lösungsansätze. Diese Leitidee der LMU steht auch für umfassende Bildung der Studierenden, die soziale Kompetenzen sowie kritisches Werte- und Geschichtsbewusstsein einschließt. Von Ägyptologie bis Zahnmedizin bietet die LMU München fast 200 Studiengänge mit zahlreichen Kombinationsmöglichkeiten an. Rund 50.000 junge Menschen aus Deutschland und aus weltweit 130 Ländern studieren an der LMU, die zu den renommiertesten Universitäten Europas zählt.

Um sowohl den Lernenden als auch den Lehrenden der LMU eine schöne Lernumgebung bieten zu können, an denen diese gerne ihre Zeit verbringen, wurde die Universität renoviert und im Jahr 2015 fertiggestellt. Die offene Bauweise mit den vielen Fenstern und die hellen Farben sorgen für eine angenehme Atmosphäre.

Verwendete Beläge



Marmoleum
Concrete
delta lace



Marmoleum
Concrete
beton



Marmoleum
Concrete
liquid clay

Objekt	Renovierung der Ludwig-Maximilians Universität
Fotograf	Matthias Groppe, Paderborn
Ort	München, Deutschland
Innenarchitekt	Koller Singhof Architekten, München

